

DATOS PARA CARGAR LOS SEMILLEROS AL CVLAC

Nombre Del Semillero: Semillero de análisis en ciencias contables, económicas y sociales.
(SACCES)

Año y Mes: 2023- Marzo

Título Del Proyecto: ANÁLISIS DE LA SITUACIÓN CONTABLE Y FINANCIERA DEL DEPOSITO DE MADERAS EL HOGAR SAN JUAN DEL CESAR LA GUAJIRA COLOMBIA

1. Objetivo General

Analizar la situación contable y financiera del depósito de maderas el hogar San Juan del Cesar La Guajira Colombia.

1.3.2 Objetivos Específicos

- Identificar la situación contable y financiera del depósito de maderas el hogar. San Juan del Cesar, La Guajira Colombia.
- Describir las posibles fallas en la organización contable y financiera del depósito de maderas el hogar, San Juan del Cesar, La Guajira, Colombia.
- Proponer estrategias para mejorar la situación contable y financiera del depósito de maderas el hogar San Juan del Cesar La Guajira, Colombia.

Metodología Del Semillero

La presente investigación es de tipo Analítica. Según (Hurtado, 2000) "La investigación analítica es aquella que trata de entender las situaciones en términos de sus componentes. Intenta describir los elementos que componen cada totalidad y sus interconexiones que explican su integración, la investigación analítica implica la síntesis posterior de lo analizado" En este caso, se analizará la situación contable y financiera del depósito de maderas el hogar San Juan del Cesar La Guajira Colombia. Según la perspectiva temporal, la investigación emplea un diseño transaccional contemporáneo ya que la información se recolecta en el presente y en un solo momento del tiempo.

De acuerdo con las características de este estudio, De acuerdo a las características de este estudio, se puede decir que corresponde a un diseño de fuente mixta ya que los datos son obtenidos de fuentes directas y documentales, para (Vilches, 2024). Las investigaciones mixtas se refieren a un enfoque de investigación que integra tanto métodos cuantitativos como cualitativos en un mismo estudio. En lugar de utilizar únicamente uno de estos enfoques, se combinan y se utilizan de manera complementaria para abordar preguntas de investigación más complejas y obtener una comprensión más completa del fenómeno estudiado.

Según la perspectiva temporal, la investigación emplea un diseño transeccional contemporáneo ya que la información se recolecta en un solo momento del tiempo, constituida por el presente.

Resultados Obtenidos

La entrevista revela que el manejo contable y financiero del Depósito de Maderas El Hogar se basa en métodos manuales que, aunque reflejan un esfuerzo por mantener el control, son propensos a errores y limitan la eficiencia operativa. La falta de un sistema automatizado para la gestión de ventas, compras, inventarios y flujo de caja dificulta la toma de decisiones en tiempo real y puede ocasionar discrepancias en los registros financieros.

Además, la dependencia de procesos manuales para el control de inventario y la emisión de facturas aumenta el riesgo de pérdida de documentos y errores, lo que afecta la precisión de los registros contables. Aunque se implementan buenas prácticas, como la revisión regular de los libros contables y el mantenimiento de un fondo de emergencia, la ineficiencia en la planificación financiera sugiere la necesidad de adoptar un sistema de gestión más moderno y automatizado. Esto no solo optimizaría el control de inventarios y la emisión de facturas, sino que también facilitaría un análisis financiero más detallado y permitiría la evaluación precisa de la rentabilidad del negocio.

El análisis de los problemas financieros y de gestión en la empresa revela áreas críticas que requieren atención inmediata para mejorar su eficiencia y sostenibilidad. La falla en el control de los costos de producción destaca la necesidad de optimizar los procesos y encontrar formas de monetizar subproductos, lo que podría transformar los desperdicios en nuevas oportunidades de ingreso y mejorar la rentabilidad general.

Impacto Social:

Desde el punto de vista social, es de hacer notar, que a los dueños del depósito de madera el hogar, les favorecerá en gran manera la realización de este estudio, ya que generará beneficios como, el establecer una propuesta metodológica para la implementación adecuada de software contables y organización de los ingresos y egresos del negocio. Así mismo, se presentarán recomendaciones para la situación objeto de estudio, con el fin de mejorar con ello la situación contable y financiera a la que deben someterse, dichas sugerencias tendrán como finalidad evitar que estos empleados sean objetos de accidentes o enfermedades, debido a los diferentes riesgos a los que están expuestos siempre y cuando sean tomadas las propuestas aportadas.

En consecuencia, la investigación aportará al depósito de madera el hogar, resultados estadísticos arrojados en relación con el objetivo general y los específicos que orientan el estudio, y que podrán servir de base para situar las estrategias que influirán en la organización contable, de esta manera se contribuirá a optimizar un buen estado en la situación contable y financiera del negocio.